

Selamat Atas Dilantiknya H. Ronianto S.Pd. MM, Menjadi Kadisdik Kab. Cirebon

Agus Subekti - [CIREBON.INFORMAN.ID](https://cirebon.informan.id)

Jul 9, 2022 - 14:31



KAB. CIREBON - Bupati Cirebon, H. Imron M.Ag melantik dan mengambil sumpah Pejabat Tinggi Pratama dan Jabatan Fungsional di Pemerintahan Kabupaten Cirebon, yang bertempat di Rumah Dinas Bupati Cirebon, pada Jum'at kemarin (8/7/2022).

Adapun pejabat yang dilantik antara lain, 1. Mochamad Syafrudin - Asisten Pemerintahan dan Kesra, 2. Hendra Nirmala - Kepala BKPSDM, 3. Asdulah

Anwar - Kepala Dinas Perhubungan, 4. Abdullah Subandi - Kepala Dinas Arsip dan Perpustakaan, 5. Dadang Suhendra - Kepala Dinas Koperasi, 6. Imam Ustadi - Kasatpol PP, 7. Deni Agustin - Kepala Dinas Perdagangan dan Industri, 8. Hilmy Riva'i - Asisten Perekonomian dan Pembangunan, 9. Ferry Afrudin Kepala Dinas Pemadam Kebakaran, 10. Ronianto Kepala Dinas Pendidikan, 11. Suhartono Staf ahli ekonomi, 12. Hadi Suryaningrat Asisten Administrasi Umum, dan 13. Rahmat Sutrisno Kepala Dinas Pendapatan Daerah.

Pada kegiatan pelantikan tersebut, Bupati Cirebon juga berpesan agar perangkat daerah yang ada di lingkungan Kabupaten Cirebon lebih kolaboratif satu dengan yang lainnya dan mampu memberikan inovasi - inovasi untuk Kabupaten Cirebon yang lebih baik lagi.

Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Forum Bela Negara (FBN) Republik Indonesia (RI) Kabupaten Cirebon, mengucapkan selamat dan apresiasi atas dilantikannya H. Ronianto S. Pd M.M selaku Kepala Dinas Pendidikan (Kadisdik) Kabupaten Cirebon.

“Semoga Kadisdik yang baru dilantik juga bisa mencegah praktik KKN yang bisa mengotori dunia pendidikan Kabupaten Cirebon,” ungkap Ibnu saat dihubungi, Sabtu (9/7/2022).

Di samping itu, Ibnu Saechu selaku Ketua DPD FBN RI Kab. Cirebon menyampaikan saran terhadap pelaksanaan penyelenggaraan pendidikan agar bersih dari praktik KKN, disebabkan masalah itu menjadi penghambat mutlak terhadap kemajuan dan peningkatan IPM Kab. Cirebon dari sektor pendidikan. (Bekti)